

En Panamá se inauguró el Campeonato Panamericano de Gimnasia Artística

Description

(Ciudad de Panamá) El Campeonato Panamericano de Gimnasia Artística de Adultos abrió sus puertas hoy en Panamá con la participación de 178 deportistas de 24 países.

El certamen, hasta el domingo 15 de junio, será vital en el calendario del ciclo olímpico, al servir como clasificatorio con rumbo a los Juegos Centroamericanos y del Caribe 2026 y de cara a los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 2028.

La cita, con sede en el centro de convenciones Figali, en esta capital, es organizado por la Unión Panamericana de Gimnasia (UPAG) y la Federación Panameña de esa disciplina.

Los integrantes de los diferentes equipos hicieron antes sus ensayos de podio; los últimos antes de ir a la contienda.

Uno de esos conjuntos fue el anfitrión, Panamá, que tiene a seis de sus siete participantes en esa rama.

Entre las principales protagonistas destacan la panameña Hillary Heron y la estadounidense Hezly Rivera, ambas con notables actuaciones en las olimpiadas de París 2024.

En la categoría masculina, todas las miradas estarán puestas en el colombiano Ángel Barajas, medallista de plata en la barra fija en París 2024 y doble campeón mundial juvenil.

También entre las selecciones con mayor proyección sobresalen Estados Unidos y Brasil, potencias en el nivel regional y olímpico.

El equipo femenino estadounidense, además de contar con Rivera, presenta una nueva generación de gimnastas integrada por Jayla Hang, Gabrielle Hardie, Dulcy Caylor, Tiana Sumanasekera y Alessy Rosa, como suplente.

En la rama masculina, Estados Unidos estará liderado por Asher Hong, medallista de bronce en los Juegos Olímpicos de París 2024.

Brasil buscará mantenerse como referente, pese a la ausencia de dos grandes de sus figuras, la campeona olímpica Rebeca Andrade- se prepara para otras competencias- y la consagrada Flavia Saraiva.



El equipo femenino estará encabezado por la experimentada Thais Fidelis, junto a Gabriela Barbosa, Gabriela Bouças, Julaia Coutinho y Luiza Abel.

En masculino, el conjunto brasileño estará liderado por Diogo Soares, acompañado de Johnny Oshiro, Leonardo Souza, Lucas Bitencourt y Patrick Sampaio.

Para el presidente de la Federación Panameña de Gimnasia, Carlos Herrera, el objetivo de la selección anfitriona será consolidarse como equipo y luchar por un lugar en el podio.

A saber, Cuba participará con nueve gimnastas, informó Pedro Pablo Barrios, comisionado nacional de la disciplina.

El equipo masculino lo lidera Diorges Escobar, quien ganó el concurso de máximo acumulador y la barra fija en los Juegos Centroamericanos y del Caribe San Salvador 2023.

Lo acompañarán Yohendri Villaverde, Alexander Sánchez, Argenis Castañeda y Darían Rodríguez.

Las cuatro mujeres que competirán por Cuba son: Gélidis Reginfo, Keyla Leyva, Maykelis Rivero y Danny Roll.

Este evento ofrece ocho plazas para los Juegos Centroamericanos y del Caribe Santo Domingo 2026, y la meta es clasificar a los dos equipos, precisó el directivo.

El Maipo/PL

Date Created Junio 2025